

<p>学年 だより</p>	<p>笑顔 </p>	<p>5号</p>	<p>令和6年7月19日 白井市立桜台中学校 1学年</p>
-------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------	-----------	----------------------------------------

前期前半終了

前期前半、お疲れさまでした!いよいよ明日から夏休みです!遊びや勉強、部活とスケジュール管理はできていますでしょうか。時間があるからこそ、やりたいこと、やらなければならないことをしっかりと把握しておきましょう。

入学して70日間の中学校生活、どうだったでしょうか。入学当初と今の自分を比べ、成長ポイントの一つ上げるとしたら何ですか?また、さらに成長させられるポイントは何でしょうか。「前期前半を振り返って」でも書いてもらいましたが、自分自身を冷静に見つめ、次のスタートに向けて心の準備をしましょう。

この3か月で特に変化があったのは、声掛けへの意識だと思っています。2分前着席や移動の呼びかけなど、委員会や係が役割を把握して、全体へ指示を出す場面が明らかに増えました。4月・5月は教師発信が多かったのですが、6月ころから一気に活発になりました。日頃の授業や校外学習、席替えなどを経験し、一人ひとりが中学生として必要なことを考え、行動してきた証です。夏休み明けには体育祭や秋桜祭があります。行事を通してどんな成長がみられるか、楽しみにしています。

定期テストⅡに向けて

9月5日、6日は中学校2回目の定期テストです。1回目の反省は覚えていますか?それを踏まえて、学習計画はたてましたか?44日間の夏休み、うまく使わないといけませんね。

2週間前の8月22日まで約1か月あります。今日まで習ってきたことを、1か月振り返らずに8月22日を迎えたら、スムーズに解けるでしょうか。夏休みの宿題もあり大変ですが、定期テストの提出物を夏休み前半にコツコツ進めましょう。目安として、例えば理科のワークだったら7月中に1周目、8月前半で2周目、テスト2週間前から3周目なんてやり方もいいのではないのでしょうか。2周目・3周目は、1周目で間違えたところにしばって取り組むことでスピードアップもできると思います。習ったことを忘れないように。効率良く勉強できるように。参考にしてみてください。

また、夏休みは部活動の世代交代の時期です。すでに新チームとして活動している部活もあります。これまで以上に部の一員として、責任ある言動をしましょう。先生方や先輩への言葉遣い、荷物の置き方、聞く姿勢、部活動から学ぶことは多いです。暑さともうまく付き合い、自分自身を大きく成長させてください。

9月の予定		11日(水)	体育祭練習、係会
2日(月)	前期後半開始、全校集会、諸活動停止	17日(火)	体育祭予行、有価物回収(陸上部)
3日(火)	EXレッスン(放課後)	18日(水)	体育祭準備
4日(水)	EXレッスン(放課後)	19日(木)	体育祭
5日(木)	定期テストⅡ	20日(金)	あしあと配付
6日(金)	定期テストⅡ、防災訓練	24日(火)	サクラテスト理
9日(月)	領域テスト(3年)	25日(水)	学校評価アンケート(保護者)
10日(火)	色別集会、自転車点検、中央委員会	26日(木)	No部活動デー、職員会議、専門委員会

体育祭リーダーの決意

実行委員

- A組 体育祭実行委員になりました!体育祭の実行委員として、学校全体が盛り上がるような体育祭にしたいです。また、練習から集中して取り組み、本番も楽しくしていきたいです。1年生は中学校最初の体育祭ですが、悔いなく楽しめるようにしていきたいです。
- A組 私は中学一年生になって初めての体育祭を学校全員が楽しめるものにしたいと思います。そのために、自分にまかされた仕事をしっかりやり抜きたいです。そして、他人に迷惑がかからないように無責任な行動をしないように心がけたいです。他の係の仕事も両立して、全員が楽しめるように頑張ります。
- A組 私は体育祭実行委員になるのは初めてですが、小学生の時に修学旅行委員になった経験を活かして、この体育祭を三年間で一番の体育祭にしたいです。
- A組 実行委員になるのは初めてですが、責任を果たし、クラスをまとめ、全力で体育祭を盛り上げます。全員が楽しめ、記憶に残る体育祭をつくれるように頑張ります。よろしくをお願いします。
- B組 3年生にとって最後の体育祭なので、1年生を引っ張りつつ、3年生のことも陰で支えられたらと思います。
- B組 この人なら任せられると選ばれたので、早く仕事を覚えたり、はきはきと行動したりして、みんなに頼られるように、そしてそれに応えられるように頑張ります。
- B組 今年が中学生になって初めての体育祭です。初めてのことばかりで緊張しますが、皆が楽しいと思える体育祭になるよう、一生懸命がんばりたいと思います。
- B組 実行委員になりました。僕は初めての実行委員として、しっかりと皆を引っ張っていきけるように責任を果たして、全員が盛り上がるような体育祭にするために頑張っていきたいです。

応援団

- A組 応援団は小学校のころもやっていたので、その経験を活かして盛り上げていきたいです。中学校の体育祭は小学校の運動会とは違うので不安ですが、自分にできることは全力でやりたいと思います。
- A組 人生初めての応援団ですが、みんなが楽しめて、思い出に残るような体育祭にしたいです。
- A組 私は小学4年生のころから応援団をしてきましたが、声量が少ないので、日々の練習一つ一つに気持ちを入れて努力します。応援で気合を入れて、雰囲気良く、技で負けても気持ちでは勝てるように元気とやる気を胸に秘めて頑張ります。
- A組 小学4年生から応援団をやってきて、ある程度応援の仕方がわかっているので、すべての学年を盛り上げ、B組に負けないように頑張ります。また気持ちでは負けない自信があります!
- B組 紅組応援団となりました。私はみんなにいてねいに振りなどを教えて、リーダー的存在としてみんなを引っ張っていきたいです。団員全員、一丸となって赤組の自覚と誇りをもって戦っていきたいと思います。
- B組 私は、この体育祭を通して思い出をつくり、学年の協調性を高めたいと思います。
- B組 体育祭では、自分だけが楽しむのではなく、みんなを楽しませたいです。応援を中心に、3年生の最後の体育祭を盛大に盛り上げます。
- B組 紅組応援団になりました。私は小学校で応援団をやっていたのですが、小学校の時は恥ずかしくて大きな声を出せずにいました。なので、今回の体育祭では恥ずかしがらず、大きな声で応援合戦を盛り上げていきたいです。